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Stellungnahme zur Einwohneranregung - Spielplatz-Paten  
(EAF-0003/2024) 

 
Ihre Idee, Spielplatzpatenschaften einzuführen, ist sehr lobenswert und zeigt Ihr Engagement 
für unsere Stadt. Ich schätze diesen wertvollen Beitrag sehr. 
 

Für die regelmäßigen Kontrollen und Instandsetzungen sind spezielle Fachkenntnisse 
notwendig, um die Sicherheit unserer Spielplätze zu gewährleisten. Ergeben sich aus den 
Kontrollen Hinweise auf defekte Spielgeräte, werden diese umgehend bis zur Reparatur 
gesperrt, sofern von diesen eine Gefahr ausgeht. Zur reibungslosen Koordination aller Arbeiten, 
haben wir bereits feste Abläufe etabliert. Um eine effiziente Bearbeitung sicherzustellen, 
nutzen wir eine zentrale Meldestelle (sagsuns@eisenach.de), die von vielen Bürgern geschätzt 
wird. Bürger, denen Missstände, auch auf Spielplätzen auffallen, können diese jetzt schon über 
sagsuns@eisenach.de melden. 
 
Eine Beteiligung der Bürgerschaft an der Pflege unserer öffentlichen Flächen hatten wir im 
Rahmen der Übernahme von Flächenpatenschaften im Rahmen des Herbstputzes angeboten. 
Leider konnten wir zu diesem Aufruf nur eine Rückmeldung zählen. 
 
Gerne schlage ich Ihnen vor, unsere Bürger nochmals über das Portal „sag´s uns“ und dessen 
Möglichkeiten zu informieren, um es noch reger zu nutzen. 
 
 
 
gez. Christoph Ihling 
Oberbürgermeister 
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